



Malawi : une centaine de personnes ont reçu le baptême



Service de communication du DREE, 14.04.2024. La semaine dernière, une centaine d'habitants du Malawi ont reçu le baptême, rapporte la chaîne Telegram de l'Exarchat patriarcal d'Afrique.

Le 11 avril, le métropolite Constantin de Zaraïsk, exarque patriarcal d'Afrique, a célébré le sacrement du baptême à la paroisse Saint-Cyrille de Nambazo ; le 12 avril, il a conféré le baptême à de nombreuses personnes à la paroisse Saint-Antoine, dans le district de Tchikwawa, et le 13 avril dans les paroisses Saint-Serge-de-Radonège de Mulanje et Saint-Jean-Baptiste du village de Milépé.

Le hiérarque concélébrait avec le prêtre Georges Maximov, président du Département missionnaire de l'Exarchat patriarcal d'Afrique et les clercs de l'Exarchat au Malawi.

Avec la bénédiction du métropolite Constantin, le père Georges Maximov et le clergé local ont aussi célébré des baptêmes dans les paroisses Saint-Luc (district de Chiradzulu), Saint-Basile (village de Migowi) et Saints-Pierre-et-Paul (village de Makandi).

Les baptisés ont reçu des croix de baptême, des icônes pour leur coin prière et des catéchismes orthodoxes spécialement publiés en langue chichewa pour ce voyage. Ils avaient été préparés au baptême dans les paroisses de l'Église orthodoxe russe au Malawi par les clercs locaux et des catéchistes.

Source: <https://mospat.ru/fr/news/91651/>